

EFE/EPA/RONALD WITTEK



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Trump entre las carrozas del Carnaval de Mainz

Una carroza llamada "Drill baby drill" (aludiendo al slogan con el que proponían regar el mundo con petróleo), que representa al presidente estadounidense Donald Trump, fue presentada por la Asociación del Carnaval de Mainz, durante una su exhibición a la prensa.

El popular festival alemán comienza mañana y se desarrolla hasta el 5 de marzo. Las carrozas serán una de las atracciones del desfile del Lunes de las Rosas, en el que las comparsas juegan con la crítica jocosa, con políticos y líderes mundiales, antes miles de personas que llegan a la fiesta.